

Rückblick auf den 5. Bündelches-Tag 2012

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 12:53 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. Dezember 2012 um 13:07 Uhr



Wie schon in den vergangenen Jahren war auch der Bündelches-Tag 2012 ein Erfolg für den TuS Dichtelbach. Trotz der sehr widrigen Witterungsbedingungen - permanenter Dauerregen hielt den ein oder anderen vom Bündeln ab - strömten in den Abendstunden einige hundert Partygäste in die Römerhalle. Die Partyband Atlantis heizte den feierlaunigen Wanderern kräftig ein und die TuS-Bediensteten hinter der Theke hatten stundenlang alle Hände voll zu tun. Erst als die Musik gegen 0:20 Uhr verstummte, leerte sich die Halle nach und nach. Der TuS Dichtelbach kann wieder einmal stolz darauf sein, eine Feier dieser Größenordnung in Eigenleistung auf die Beine gestellt zu haben. Zudem unterstützt der finanzielle Erlös des Bündelches-Tags die sportlichen Aktivitäten des Vereins wesentlich. Leider existieren in diesem Jahr keine Bilder von der Veranstaltung.